

## Tingkatkan Pelayanan Rumah Sakit Lewat Motivasi SDM

Syafruddin Adi - NTB.JURNALIS.ID

Jan 22, 2022 - 22:23



Mataram NTB - Wakil Direktur SDM dan Diklit Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Provinsi NTB dr. Hj. Suciati bersama jajaran menerima kunjungan silaturahmi Pakar Komunikasi Dr. Aqua Dwipayana di ruang kerja Wakil Direktur SDM dan Diklit RSUD Provinsi NTB, (7/02/2022).

Kedatangan pakar Komunikasi tersebut disamping bersilaturahmi juga menyampaikan beberapa hal terkait pentingnya melakukan pengembangan

Sumber Daya Manusia (SDM) yang profesional dan meningkatkan mutu Rumah Sakit terlebih di era Digitalisasi.

Dalam kunjungan tersebut Aqua menceritakan pengalamannya saat memberikan motivasi kepada 1200 tenaga kesehatan di Rumah Sakit dr. M. Soewandhie Surabaya serta kepada 900 tenaga kesehatan pada Rumah Sakit Angkatan Udara (RSPAU) dr. Suhardi Hardjolukito .

"Motivasi yang kami berikan kepada Naked-Nakes tersebut bertujuan untuk meningkatkan pelayanan Rumah Sakit keseluruhan mitra terutama kepada pasien dan keluarganya,"ungkap Agus menceritakan didepan Wadir SDM RSUD NTB.

Menurutnya, motivasi merupakan hal yang sangat penting untuk diperhatikan serta dilaksanakan oleh semua manajemen Rumah Sakit agar seluruh pemangku kepentingan memberikan andil positif terhadap pencapaian tujuan dari suatu Rumah Sakit.

Menurut Aqua keadaan ini sangat mendesak untuk segera dilakukan terlebih hampir dua tahun mengalami masa pandemi covid-19 dan menangani banyak pasien yang terpapar virus covid-19 tersebut.

"Nah saya berharap agar hal serupa dapat dilakukan kepada kurang lebih 1500 SDM Nakes di lingkungan RSUD Provinsi NTB, sebagai bentuk apresiasi kepada civitas hospitalia dimana mereka menjadi garda terdepan selama penanganan virus covid-19 ini,"pungkas Aqua.

Sementara itu Wakil Direktur SDM dan Diklit RSUD Provinsi NTB Suciati dalam penyampaiannya mengucapkan selamat datang kepada Dr. Aqua selaku pakar komunikasi. Apa yang disampaikan barusan tentu menjadi perhatian manajemen RSUD Provinsi NTB, semoga apa yang disampaikan tadi beserta harapannya bisa kita wujudkan dalam rangka peningkatan SDM bagi seluruh Nakes di RSUD Provinsi NTB ini."Tutupnya".(Adbravo).